



PIDE APOYO PARA RECOLECTAR FIRMAS

México requiere unidad para gobernar: Creel

POR XIMENA MEJÍA
lizett.mejia@gmm.com.mx

El presidente de la Cámara de Diputados y aspirante a la candidatura presidencial del Frente Amplio por México, Santiago Creel, aseguró que el país necesita unidad y un equipo plural para ser gobernado.

En un video publicado en sus cuentas oficiales de redes sociales, el también diputado del PAN afirmó que "la construcción de acuerdos, alianzas e instituciones es su especialidad".

"Por qué quiero encabezar esta coalición, porque de esto sé, conozco. Pues Va por México me tocó construirla tabique sobre tabique, que es el Frente hoy. Pero en el 18, con Dante, construimos la alianza, igualmente para Ricardo Anaya", expuso.

El aspirante a la candidatura de la oposición recordó que antes participó en la primera línea de construcción del anterior Instituto Federal Electoral (IFE), hoy llamado Instituto Nacional Electoral (INE). Además de participar en el pacto impulsado



Quiero encabezar esta coalición, porque de esto sé, conozco. Pues Va por México me tocó construirla tabique sobre tabique."

SANTIAGO CREEL

ASPIRANTE A LA CANDIDATURA PRESIDENCIAL DEL FRENTE AMPLIO

en 1997 y el cual dio como resultado que la oposición tuviera por primera vez la mayoría en la Cámara de Diputados.

El exsecretario de Gobernación pidió el apoyo de la ciudadanía para recolectar firmas de respaldo a sus aspiraciones, utilizando la etiqueta "#FírmaleACreel".

El parlamentario de oposición informó que asistió al encuentro Diálogos por México, organizado por la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de Guadalajara, donde reiteró que, para construir el país que la ciudadanía merece, es necesario ir en unidad.



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	9	14/07/2023	LEGISLATIVO



Foto: Especial

Santiago Creel ofreció la conferencia Rescatemos México, en la Universidad de Guadalajara sobre los desafíos actuales.